



Tendre la main aux personnes dans le besoin est une bonne chose, mais ne vous contentez pas de donner au hasard. il a des effets à la fois positifs et négatifs.

Les expériences négatives de nombreuses personnes par le biais de dons aléatoires les ont incitées à ne pas donner au hasard aux pauvres ou aux nécessiteux de la société. Cela a incité de nombreux donateurs bienveillants à se concentrer uniquement sur les orphelinats ou sur les lits d'hôpitaux.

De nombreuses personnes mal intentionnées prétendent être des mendiants, mais ne savent pas qu'elles sont des agents des ténèbres. De plus, de nombreuses personnes à qui vous donnez votre argent utilisent parfois votre propre argent pour planifier votre chute.

Je suis un homme de 33 ans de la région du sud-ouest et j'ai été relativement riche et riche dans mon secteur d'activité. J'ai décidé de redonner à la société trois fois par an et l'un des programmes a été mis en place dans mon village pour aider le moins privilégié.

Ce qui m'a fait arrêter de donner au hasard, c'est à cause d'une attaque spirituelle que m'a infligée quelqu'un à qui j'ai donné de l'argent en 2016.

Au cours de l'année où je planifiais la 3ème phase du programme. J'ai ressenti une douleur

inhabituelle à la jambe. J'ai rapidement réussi à précipiter le programme et à me rendre à l'hôpital pour une cure car la douleur était atroce.

J'ai été admis à l'hôpital à l'insu de mes proches à l'exception de ma femme. Les médecins ont fait de leur mieux, mais en raison de la nature de la douleur sans blessure externe. Ils m'ont référé à un centre spirituel appelé Dr Francis HEALING HOME, TÉLÉPHONE ou WhatsApp +2376, 5452, 2583 pour un examen spirituel.

En fait, c'était la première fois que je visitais une maison spirituelle de ma vie. Le spirite m'a dit que j'avais été attaqué à cause de dons aléatoires. Je ne pouvais soupçonner personne parmi ceux que j'ai aidés dans le passé car ils sont nombreux

Comme à la dernière fois de l'émission quand le malin m'a attaqué. J'ai suivi le programme pendant plus de 3 ans. alors comment saurai-je qui était responsable. Il a promis de laver la jambe pendant trois jours et avant le 3e jour, la jambe a commencé à guérir et le dernier jour, j'ai reçu une guérison complète.

Le spirite a dit qu'il s'assurera que la personne responsable se confessera publiquement quand je rentrerai à la maison. À ma plus grande surprise, quand je suis rentré chez moi, c'est un ami de ma mère que j'ai aidé au-delà de l'imagination qui a avoué être responsable de l'attaque.

Cela m'a fait retourner vers le spirite et lui a dit l'exactitude de ce qu'il avait dit auparavant au sujet de la personne de confession responsable de mon attaque.

Le spirite m'a conseillé de donner aux maisons d'orphelinats et aux personnes en lit d'hôpital. Depuis lors, j'ai arrêté de donner au hasard et Dieu m'a béni plus que ce à quoi je m'attendais. Alors soyez sage et concentrez-vous sur ce que votre vie est pleine de hauts et de bas.

---